

**E**l pasado 14 mayo, Teresita Adriana Reyes Careaga obtuvo el título de Licenciada en Lengua y Literaturas Hispánicas, con la tesis *Reglas de correspondencia entre sonido y grafía en el español hablado de México en el siglo XVI para la creación de un transcriptor automático. Una aportación al Corpus Histórico del Español de México (CHEM)*.

La tesis representa una aportación al CHEM para obtener un acercamiento al español hablado en México en el siglo XVI mediante reglas de correspondencia entre sonido y grafía, para la creación de un transcriptor automático

Dicho trabajo estuvo dirigido por el doctor Alfonso Medina Urrea, investigador de la Coordinación de Ingeniería de Sistemas y el maestro Javier Octavio Cuétara Priede, profesor de la Facultad de Filosofía y Letras.

La ahora licenciada Reyes Careaga recibió mención honorífica y se hizo acreedora a la beca *Erasmus Mundus* para el *Master en Procesamiento del Lenguaje Natural y Tecnologías del Lenguaje*. Ésta distinción pudo lograrse gracias a su currículum y al prestigio internacional del Grupo de Ingeniería Lingüística.

*Erasmus Mundus* es un programa de cooperación y movilidad en el ámbito de la educación superior que aspira a hacer de la Unión Europea un centro de excelencia mundial en este campo. El programa incluye cursos de máster europeos de gran calidad y contribuye a una mayor reputación y atractivo de la educación superior europea en terceros países. El programa ofrece becas financiadas por la Unión Europea destinadas tanto a nacionales de terceros países como a nacionales de la Unión Europea que estudien en centros asociados de todo el mundo.

Los *Master Erasmus Mundus* son programas de posgrado de gran calidad ofrecidos por un consorcio de tres centros europeos de educación superior. Su duración varía entre uno y dos años, y permiten obtener una titulación doble, conjunta o múltiple reconocida. Los estudiantes deberán seguir el curso en un mínimo de dos centros. Existen *Master Erasmus Mundus* en prácticamente todas las disciplinas académicas. Los estudiantes que deseen participar en un *Master Erasmus Mundus* (con o sin beca) deberán solicitarlo directamente al consorcio organizador del *Master* de su elección. El consorcio responsable del *Master* elegido evaluará cada solicitud con arreglo a sus normas establecidas, basadas en los méritos. ¡Felicidades!